

## Was uns leitet

---

- Wir schaffen eine Atmosphäre, die es allen ermöglicht, sich mit unserer Schule zu identifizieren und sich in ihr wohl zu fühlen.
- Wir fördern die individuellen Begabungen und Leistungen unserer Schülerinnen und Schüler.
- Wir bereiten unsere Schülerinnen und Schüler auf ein Leben im vereinten Europa vor.
- Wir fördern das nachhaltige Lernen von ökologischen Zusammenhängen.
- Wir erziehen zu sozialer Verantwortung und demokratischem Handeln.



## Der Weg zu uns

---

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Gerne steht das Schulleitungsteam Ihnen und Ihren Kindern für ein persönliches Gespräch zur Verfügung.



Annett Franzke-Dohrmann - Schulleiterin  
Frank Minnebusch - Konrektor

Helene-Lange-Realschule  
Joseph-Boismard-Weg 10  
45276 Essen

0201 8560 430  
Helene-Lange-Realschule.Info@schule.essen.de  
<https://www.hls-essen.com>



***Ein gemeinsames Ziel –  
eine erfolgreiche  
Schulzeit***



## Wir gestalten unser Miteinander

Soziales Lernen und Inklusion

Jedes Kind ist uns wichtig!

Wir nehmen die Unterschiedlichkeit unserer Schülerinnen und Schüler an und sehen es als eine große Herausforderung, sie dabei zu unterstützen, ihre Individualität zu entfalten und ihre Talente und Fähigkeiten zu nutzen.

Ebenso wichtig ist uns, die Bereitschaft zu sozialem Handeln zu wecken.

Wir bieten unseren Schülerinnen und Schülern:

- Praktika in sozialen Einrichtungen
- intensive Berufswahlorientierung
- Kooperation mit der Ehrenamt-Agentur
- Sozialtrainings
- Klassenrat und Vollversammlungen



## Wir sind ausgezeichnet

Europaorientiertes Lernen an der Helene-Lange-Realschule

Wir leben Europa!

Wir sind von der Landesregierung als Europaschule ausgezeichnet. Seit mehr als 20 Jahren unterhalten wir freundschaftliche Kontakte zu unterschiedlichen europäischen Ländern.

Unser Ziel ist es, die Schülerinnen und Schüler auf die Globalisierung der Märkte und auf ein Leben in einem vereinten Europa vorzubereiten.

Wir machen u.a. folgende Angebote:

- Französisch ab Klasse 6
- Spanisch ab Klasse 7
- Schüleraustausch
- Auslandsbetriebspraktikum
- Erasmus +



## Was uns bewegt

Ökologie und Schule der Zukunft

Wir sind umweltbewusst!

Unsere Schule soll ein Erfahrungsraum für die Umwelterziehung unserer Schülerinnen und Schüler sein.

Damit Umwelterziehung wirksam wird, bieten wir die erforderlichen Räume und Gelegenheiten für Projekte, um umweltgerechtes Verhalten zu lernen und zu üben.

Hier können Schülerinnen und Schüler ihr Wissen vertiefen:

- Garten-AG
- Wahlpflichtfach Biologie
- Schulgarten und Schulhofgestaltung
- Schülerfirma „FAIR&WUNDERBAR“
- Teilnahme an Wettbewerben

